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令和４年 第４回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 4年 4月 18 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 4月 18 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 4月 18 日 午後 3時 41 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和４年度教育委員会事務局組織等について 

 ①令和４年度教育推進課内職員配置 

②令和４年度宮代町教育関係組織一覧 

  イ 令和３年度 教育委員会事務の執行状況 

  ウ 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

(２) 学校教育関係 

  ア  ５月の行事予定について 

  イ ５月の事業予定について 

審議案件 

議案第１１号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

  議案第１２号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について  

  議案第１３号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

  議案第１４号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について 

議案第１５号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱 

議案第１６号 宮代町指定文化財の指定解除について 

 

傍聴人 0 名 
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開 会 午後 2時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和４年第４回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

（教育長、事務局職員の自己紹介） 

２ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

 

瀧ケ崎委員 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

春日部特別支援学校宮代分校について少し詳しく教えてください。 

特別支援学校のニーズが多く、県はそれに応えるために分校を作っています。バ

スでの通学が必要ない、軽度な知的障害の子供たちに対応する場所となってい

て、１クラス８人の２クラス、１学年１６人定員となっています。それでも足り

なくて、来年は岩槻高校、白岡高校にも分校が開校する予定です。今年度は、宮

代町内の卒業生３人が入学しています。入試もあって、定員１６名に対し、１８

人の受験者がいました。軽度の生徒の面倒をみたり、就労支援をしたりするとこ

ろとなります。普通高校の生徒が減ってきていることもあり、そのような場所を

活用して県が進めている取組です。 

一つの校舎の中に、宮代高校と分校があるということですか。 

その通りです。職員室も二つあります。別の組織となります。 

他に質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和４年度教育委員会事務局組織等について、

説明をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

大場課長 ア 令和４年度教育委員会事務局組織等について 

① 令和４年度教育推進課内職員配置 

② 令和４年度宮代町教育関係組織一覧 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項 イ 令和３年度 教育委員会事務の執行状況について、報告し

ます。 

 小川主幹 イ 令和３年度 教育委員会事務の執行状況について 
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竹内学校管理幹 

新井室長 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

 

深井委員 

 

小川主幹 

 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

 

瀧ケ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

 

 

深井委員 

 

小川主幹 

 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

３つの担当から報告がありました。令和３年度の教育委員会事務の執行状況に関

しまして、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

資料２０ページの入学準備金補助金の新規申請件数は１件ですが、例年このよう

な件数ですか。 

令和２年度の申請件数は２件となっています。それほど多くの申請件数があるも

のではありません。 

１８ページのコミュニティ・スクールの取組で学校運営協議会が設置されました

が、具体的な活動状況を教えてください。 

各校の学校運営方針等について年度当初に説明し、ご意見をいただきました。 

また、新型コロナウイルス感染症が拡大している中での行事の開催の方法につい

て相談いたしました。他にも年度末には学校評価についてまとめたものについ

て、意見をいただくなどしました。リモートで参観や給食の様子もみていただき

ました。 

１０ページの就学援助費ですが、対象者数は昨年度の同じなのに金額が変わって

いる理由を教えてください。一人一人で支援の内容が異なるのでしょうか。 

対象者には同額で出しています。 

例えば、修学旅行があるかないかで、支給する金額が変わってきます。修学旅行

がないと減額されます。林間学校やスキー教室が中止となった場合にも変わって

きます。その他はほとんど変わりません。 

１６ページの学校給食の外国料理は、毎年変わるのでしょうか。また、残す量が

増えたりしないのでしょうか。 

毎年変わります。例えば、サッカーのワールドカップの時は対戦国の料理を出す

など、子供たちに関心をもってもらう工夫をしています。 

また、子供たちに食べやすい味付けにしています。 

日本人向けにという工夫をしていますので、子供たちは普段の給食と同じように

食べています。 

他にご質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

 次に、報告事項 ウ 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和４年度宮代町一般会計補正予算（第１号）について、報告します。 

小川主幹 ウ 令和４年３月宮代町議会定例会関係 

（資料により説明を行う） 
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中村教育長 

深井委員 

小川主幹 

吉澤委員 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

新井室長 

 

 

小川主幹 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

ＰＣＲ検査キットは、どの位購入する予定ですか。 

小学校１５０、中学校１５０の計３００個です。 

有効期限はありますか。 

有効期限は 1年以上あります。 

トイレの改修や室内プール採暖室等の壁タイル改修は対象になるのですか。 

総合運動公園の室内プール採暖室の壁タイルの改修については、老朽化もありま

すが、肌が触れる施設でありますので、ウイルスを流す、付かないようにする抗

菌加工を同時に行うということであげているところです。 

学校のトイレについては、かなり古くに作られたトイレで、和式トイレでかつタ

イル床で常に濡れているものとなっています。今回の改修で、洋式化するととも

に、床材を変えて乾いている床とする感染症対策を施すものです。 

中村教育長 他にご質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ５月の行事予定について 

イ ５月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 事務局から、行事、予定について説明がありました。ただいまの報告に対して、

ご質問、ご意見をお受けいたします。 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

 

竹内学校管理幹 

 

瀧ケ崎委員 

 

１２日の通信陸上大会とは、どのようなものでしょうか。 

通信陸上大会は、各種目がありますが、標準記録を超える記録を出すことで、県

や全国の上位大会に進むことができるものです。 

大会により上位に進んでいく学校総合体育大会は中学校体育連盟が実施してい

ますが、通信陸上大会は実施母体が異なり、陸上連盟が主催している大会となり

ます。 

２０日のふれあいデーとは、どのようなものですか。 

県内のすべての公立学校で取り組んでいるもので毎月２１日に教員が定時退勤

に努めるものです。 

教員の働き方改革の一環で、一斉に定時に退勤して、家族とのふれあいや地域へ

の参加を促すものです。併せて児童生徒も部活などをしないで帰宅することとな

っています。給料日がふれあいデーとなっています。 

基本的には、２１日になっていますが、その日に動かせない用事等がある場合は、

別の日に実施しています。 

ふれあいデーは、いつから実施しているのですか。実態として教員は帰宅できて

いるのですか。 
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中村教育長 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

１０年ほどはやっていると思います。 

定時というのは中々難しいですが、なるべく早く帰りましょうと取り組んでいる

学校が多いです。 

６日の引き渡し訓練は、災害や事件の視点で実施すると思いますが、新型コロナ

ウイルスの状況下で雨天時の引き渡しの対策は立てているのでしょうか。 

学校に確認はとっていませんが、授業参観等についても３分割するなどの対応を

していますので、引き渡し訓練で同様の対応をすると思います。 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

就学させる方向性を決める委員会です。大枠でいうと自閉症・情緒障害と知的障

害を振り分けることになります。学校に入った後に個別指導計画を一人一人に作

りますが、その子にどんな支援が必要か、特徴はどうかという点では、心理士の

方がいると指導に生きてくることは考えられます。就学支援委員会の中では、心

理士の必要性は薄いと思います。 

他にありますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 他にご質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

では、事務局報告はこれで終わります。 

次に、審議案件に入ります。 

議案第１１号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について、説明をお願いしま

す。 

４ 審議案件 

議案第１１号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

 竹内学校管理幹 議案第１１号 宮代町就学支援委員会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う） 

中村教育長 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

宮代特別支援学校から２名の委員が出ていますが、何か意図があるのでしょう

か。 

春日部特別支援学校の先生も含めると３名ですが、就学時健康診断を行った後

に、宮代町では丁寧にもう一度行動観察などを行って、普通学級がよいか特別学

級がよいか判断したり、相談にのってもらったりしいるので、３名にしています。 

８ページの第２条の障害の種類及び程度の判断とは、何を決めているのですか。

どこの学校に上がるといいかを決めているのでしょうか。健康診断で気になるお

子さんをお呼びして様子を観察し、まとめた報告を委員会にあげて、決めている

のでしょうか。 

専門委員会では、本委員会にかけるための資料作りを行っています。お子さんの

特徴や良さをまとめて、判断してもらっています。 



6 
 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

障がいの多様化により発達障害の専門性が問われるようになってきていますが、

心理士など専門の先生が委員に入る必要は出てきていますか。 

現在、言語聴覚士の田尻さんに３歳児健診からみてもらっているところもあっ

て、教育とは違った部分からご意見をいただき判断をしています。 

中村教育長 それでは、お諮りいたします。議案第１１号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第１２号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について、説明を

お願いします。 

議案第１２号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

 竹内学校管理幹 議案第１２号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

百間小学校は、副題だけが変わっているということでよいですか。 

百間小学校は、昨年度までは体育でこの課題に取り組んでいましたが、今年度は、

県や国の学力検査の結果を受けて、算数で取り組むことになっています。 

中学校３校は特定の教科は決まっているのですか。 

中学校では、特定の教科でなく、各教科の中で目指すことになっています。 

中村教育長 他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１２号について、原案のとおり可決としてよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

中村教育長 承認をいただきました。 

続きまして議案第１３号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について、説明を

お願いします。 

議案第１３号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

 

 

竹内学校管理幹 議案第１３号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

（資料により説明を行う。） 
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 中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１３号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第１４号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱につい

て、説明をお願いします。 

議案第１４号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について  

 竹内学校管理幹 議案第１４号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について  

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１４号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第１５号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱、説明をお願いします。 

議案第１５号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱 

 竹内学校管理幹 議案第１５号 宮代町学校運営協議会委員の委嘱  

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

吉澤委員 

 

中村教育長 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

須賀中学校の３番と５番の方は、設置学校の運営に資する活動を行う者とありま

すが具体的にはどのような活動がこれにあたるのでしょうか。 

５番の方は、須賀中学校の父親たちの会での活動で関わっていただいた方で、役

割が終わった後も関わってくれています。 

３番の方は、スクールソーシャルワーカーとして関わっている方です。 

上田さんは小・中一貫推進委員会の方ですか。兼務することに問題はありません

か。 

問題はございません。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１５号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第１６号 宮代町指定文化財の指定解除について、説明をお願いしま
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す。 

議案第１６号 宮代町指定文化財の指定解除について 

 新井室長 

 

議案第１６号 宮代町指定文化財の指定解除について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

吉澤委員 

新井室長 

 

 

瀧ケ崎委員 

新井室長 

 

解除された後、獅子舞はどうなりますか。 

現在、寄託という形で所有権はそのままで郷土資料館で預かって保管していま

す。指定が解除された後は、寄贈という話があれば、歴史的価値もあるものです

ので、受けることになるかと思います。 

指定の解除はどちらが言い出すものなのでしょうか。 

文化財の指定は、町が一方的にすることもできますが、同意をいただいて進めて

います。今回の件でいえば、会が解散をしていますので、郷土資料館から関係者

に連絡をし、同意をいただいて手続きを進めています。 

中村教育長 他にご質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１６号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、その他に移ります。事務局から何かあればお願いします。 

５ その他 

 小川主幹 

竹内学校管理幹 

・小中学校の適正配置に向けた取組について報告 

・令和４年度児童・生徒数について報告 

６ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回の教育委員会につきましては、５月１９日（木）午後３時３０分から役場庁

舎２０２会議室で開催します。 

７ 閉会 

（閉会午後 3時 41 分） 

 


